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s
Tu te souviens, la lettre s est une consonne et elle fait parfois le 
son [s] et parfois le son [z]. 

La lettre s sonne [s] quand elle est la première lettre du mot et 
quand elle touche une autre consonne.

salade sabre

sucre sac

liste passage

poste brosse

casque tasse

muscle bosse
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La tortue 
amène la 
salade.

Le koala cuisine. Le lièvre organise 
la lumière.

L’école La limace 
planifie la 
musique.

La girafe décore 
la table. Le lama

dirige le bal.
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ph  ch
Parfois deux consonnes se mettent ensemble pour changer de 
son. C’est le cas pour ph [f] et pour ch [	ʃ	].

Il y a peu de mots où le son [f] s’écrit avec ph.	En	revanche,	on	
utilise très souvent trois de ces mots. Ces mots fréquents sont 

photo, téléphone et pharmacie.

photo                   téléphone            pharmacie

Il y a beaucoup de mots qui comportent le son ch [	ʃ	].

cheval marché

biche niche

parachute vache


